

Montarnaud

Riche rencontre pour les ados au FIFE

Dans le cadre des 17^{es} rencontres du FIFE (Festival international du film d'éducation) le réseau des bibliothèques en vallée de l'Hérault a proposé ce vendredi 1^{er} mars une séance famille. Lors de cette rencontre les Céméa Occitanie ont mis en place une démarche d'animation participative permettant au public de se positionner et de croiser les regards. « *Ce festival a pour but de sensibiliser le public sur des histoires d'éducation et de citoyenneté et d'aborder des enjeux sociétaux actuels* », a expliqué Solène au moment d'accueillir le public. Cette séance était surtout destinée aux ados. Sur les quatre courts métrages proposés, deux avaient été choisis par la classe de 5^e 4 du collège Vincent-Badie. Julie, professeure de français et professeure principale, a saisi cette opportunité :



Une trentaine d'ados présents pour cette rencontre.

« *Nous avons visionné les courts métrages. Les élèves se sont mis dans la peau de jurés de festival. Les sujets des films proposés entrent parfaitement dans le cadre du programme de français sur la thématique "Autrui, famille et réseaux sociaux". Les débats ont permis un bel enrichissement au niveau de l'argumentation, de l'échange, et du*

ressenti. » À l'issue de chaque visionnage, une animation était proposée pour approfondir les thèmes abordés : les préjugés liés au genre, l'accès à la culture, les solidarités et le harcèlement. En fin de séance, les ados de l'accueil de loisirs étaient fiers de présenter deux films d'animation réalisés en *stop motion*.

► Correspondant Midi Libre : 06 22 56 16 51

